

# Das Live am Harz Open Air wird auf 2022 verschoben

Corona kippt die für den Sommer geplante Großveranstaltung. Künstler bleiben aber Osterode treu.

**Osterode.** Die für den 16./17. Juli diesen Jahres geplante Auftaktveranstaltung des Live am Harz Open Air wird auf Grund der aktuellen Situation auf den 8./9. Juli 2022 verschoben.

Die Stadthalle Osterode am Harz als Veranstalter hat sich gemeinsam mit ihrem Partner der MEWES Entertainment Group GmbH nach intensiver Rücksprache mit den Künstlern gegen eine verkleinerte Veranstaltung entschieden. Zusammen mit den Sponsoren Harz Energie und Sparkasse Osterode am Harz ist man sich einig, dass mit einer Verlegung die richtige Entscheidung getroffen ist. „Eine Feier mit vielen Tausend Menschen ist 2021 nicht unbeschwert darstellbar. Die derzeitigen gesetzlichen Vorschriften sowie auch die Hygiene-richtlinien erlauben aller Voraus-

---

**„Eine Feier mit vielen Tausend Menschen ist 2021 nicht unbeschwert darstellbar.“**

Veranstalter, des Harz Open Air

sicht nach keinen fulminanten Veranstaltungsauftritt der geplanten Größe“, begründen die Veranstalter die Entscheidung.

Es sollen aber nicht nur ausgewählte Besucherinnen und Besucher in den Genuss kommen, beim Harz Open Air dabei zu sein. Im

Gegenteil - es soll mit allen gefeiert werden, die kommen wollen. Dabei bleibt die Schlagerparty weiterhin ganz unter dem Motto „Schlagerparty“ bestehen. Die Verantwortlichen sind sehr glücklich, auch in 2022 die bereits angekün-

digte Besetzung präsentieren zu dürfen.

So werden Anna-Maria Zimmermann, Giovanni Zarrella und als weiteren Höhepunkt des Abends - der König von Mallorca Jürgen Drews dem Osteroder Publikum einheizen. Moderiert wird die Ver-

anstaltung von Michael Thürnau, dem bekannten norddeutschen Radio- und Fernsehmoderator. Programmänderungen bleiben vorbehalten.

## Revolverheld ist mit dabei

Auch Revolverheld bleibt der Stadthalle treu. Die Mitglieder der Band aus dem hohen Norden freuen sich auf ein Ende dieser verrückten Zeit. Endlich wieder unbeschwert mit ihren Fans zusammen, einfach nur Musik machen und feiern. Revolverheld wird 2022 in Osterode am Harz auf der Bühne stehen.

Zu vielen ihrer bekannten Songs werden sich dann bestimmt auch schon neue Songs wie „Abreißen“ oder „Leichter“ gesellen, mit welchen die Band um Frontmann Johannes Strate ein neues Schaffenskapitel aufschlägt. „Freuen wir uns auf ein leichteres 2022! Bereits gekaufte Tickets behalten selbstverständlich ihre Gültigkeit“, informiert die Stadthalle.

Nähere und immer aktuelle Informationen zu der Veranstaltung erhalten Interessierte auf [www.osterode-stadthalle.de](http://www.osterode-stadthalle.de) oder telefonisch unter der Telefonnummer 05522/9168010.



Revolverheld bleibt Osterode treu.

FOTO: VERANSTALTER